

新宮中CSだより

校訓【自主・創造・敬愛】



令和2年7月9日 NO.2 新宮町立新宮中学校 校長 藤田 勉

Ŀ	上右	比数	865	1

新宮町立新宮中学校 いじめゼロ宣言

1年生	2年生	3年生
312名	306名	247 名

授業確保に取り組んでいます!

学校再開から1カ 月が経ちました。本 年度は、感染症防止 のため、授業におい ても、例えば「班で の交流はしない」な ど、様々な対策を行 うことが必要となっ



ています。そこで、当面は、通常 50 分の授業時間を 40 分とし、1 日に $6\sim7$ 時間の授業を行うことで、 授業でも感染症防止対策に取り組んでいます。

授業時間が10分短くなることで課題もありますが、どうしても**様々な活動が制限された授業となるため、生徒にとっては望ましい部分も多い**と感じています。また、説明中心の授業となるため、多くの教科で、教室のモニターを生かして視覚的な教材を準備して取り組むなど工夫を行っています。



部活動が再開しています!

1年生の仮入部期間が終わり、6月25日(木)、部 活動発足式を行い、本年度の部活動が正式にスタート

しました。感染防止 対策のため、まだま だ活動に制限がある 状況です。しかし、 例年同様、いくつか の部活動は、地域の 方に指導者として協 力をいただいて実施



できています。ご支援、本当にありがとうございます。 生徒たちは、頑張ってくれていますし、学校の放課後 や週末にも、少しずつ活気が戻ってきました。

また、今年度は、中体連糟屋区大会が中止となりました。しかし、町の教育委員会の協力により、運動部活動については、新宮町・久山町の中学校で、交流親善試合を行うことがきることになりました。もちろん、競技に応じて状況は異なりますが、感染防止対策が十分に可能な場合、7月18日(土)~26日(日)の祝日・休日を利用して行います。

残念ながら、感染防止策の一環により、地域の方に 観戦いただくことはできませんが、生徒の活動を応援 していただきますよう、よろしくお願いします。

なお、文化部については、中文連をはじめ今後の状況を見定めたうえで判断していくこととなります。

、いじめ "ゼロ" に取り組んでいます!

7月は、福岡県の同和問題啓発強調月間です。本

校でも、人権教育の取組の一環として、「生徒の時間 いじめゼロ宣言」に取り組んでいます。



これは、生徒 自身の手による

いじめ防止運動を行うことで、「いじめを絶対にしない・許さない」という意識を高めることをねらっています。

実際の取組としては、事前に生徒会役員から、いじめ防止に向けた呼びかけや本取組についての説明などを行い、この取組を学校全体のものにします。そして、各学級で「生徒全員が安心して楽しく学校生活を送れることをイメージする漢字」を決める話し合いを行います。この活動を通じて、いじめ問題について個人で、学級で、考えを深めていきます。

そして、みんなの想いを込めた漢字を日々意識しながら生活し、新宮中学校をいじめのない学校にしていくことを目指しています。

7・8月の主な行事(予定)

7/16 (木)	いじめ0宣言(生徒会の取組)		
7/17 (金)	三者面談、5時間授業 (~30日)		
7/31 (金)	1 学期終業式		
8/13 (木)	学校閉庁日(~15日)		
8/17 (月)	2学期始業式		
8/27 (木)	部活動試験休み(~9/3日)		

今年度は、臨時休業が長期化したことによる授業確保のため、夏季休業の期間を8/1~16と短縮しています。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

